
A poco más de un mes para que finalice 
la veda invernal, el Municipio de Ushuaia 
y el Gobierno provincial trabajan en 
conjunto para asegurar la instalación de 
servicios como agua, cloaca y energía 
para los vecinos adjudicatarios de los 
primeros 500 lotes.
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Desde el Municipio de Río Grande 
confirmaron anoche -sobre 
el cierre de esta edición- que 
la Fiscalía Federal dictaminó 
a favor de la procedencia del 
amparo colectivo y la medida 
cautelar presentada ante el 
decreto nacional que recortó las 
asignaciones familiares.

A FAVOR DE LA 
MUNICIPALIDAD

El anuncio de la llegada de BIT 
Patagonia despierta varias 
preguntas y asienta otros tantos 
cuestionamientos que van atados 
a la mencionada reconversión 
industrial. Mano de obra 
calificada, puestos de trabajo, 
prueba y error hacia el 2023.

El ministro de Economía, José Labroca, junto a su par de Obras Públicas, Luis Vázquez, 
asistieron ayer a la Legislatura para brindar detalles del proyecto de ley que propone destinar 
alrededor de mil millones de pesos a distintas obras públicas. Los fondos se obtuvieron a 
partir de intereses financieros ganados por la emisión de deuda en dólares.

CRIPTOMONEDA 

ASIGNACIONES FAMILIARES

Con la premisa de proponer alternativas al ajuste que pretende el gobierno nacional, 
Tierra del Fuego presentará una propuesta que apunta a la suspensión de la reducción 
de retenciones a las exportaciones de soja y maíz, la suspensión de las 
retenciones a la minería y la reforma tributaria.

MIL MILLONES EN OBRAS 
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USHUAIA. Nicolás Litvinoff es 
economista (UBA), Experto en Mer-
cado de Capitales (IAMC), Magister 
en Finanzas (CEMA) y director de la 
empresa de educación financiera on-
line Estudinero.net

Consultado por Tiempo Fueguino 
respecto de la inversión realizada por 
Bit Patagonia, Litvinoff explicó que 
los criptoactivos -como los bitcoins-, 
“tiene que ver con una nueva tecnolo-
gía que se llama blockchain” que sur-
ge primero con el bitcoin, “como una 
forma de solucionar problemas que 
tiene el sistema financiero en cuanto 
a intereses, costos, etc.”  surgido en 
2009 como respuesta al problema de 
hipotecas de los Estados Unidos.

“A partir del bitcoin se empieza a 
descubrir que esta nueva tecnología 
blockchain se puede utilizar par aun 
montón de aplicaciones que pueden 
realmente simplificar la vida de la 
gente” señaló Litvinoff. Comparado 
por el especialista con lo que fue en 
su momento la propia internet.

Para el economista aclaró que hay 
más criptoactivos que los bitcoins 
que tienen un valor de mercado, en 
total, de 210.000 millones de dóla-
res. “De ese valor total, bitcoin tiene 
el 50%” convirtiéndolo en el más im-
portante criptoactivo de este tipo.

El valor de mercado de bitcoin 
actualmente ronda los 100.000 millo-
nes de dólares. Litvinoff señaló que 
la criptomoneda “al ser descentrali-
zada, se puede poner a hacer lo que 
se llama minería. Que es lo que está 
haciendo esta empresa en Tierra del 
Fuego”.

La minería de bitcoins es, por un 
lado, poder emitir a través de com-
putadoras con un hardware especial 
encargados de resolver problemas 
matemáticos, “son los que les da el 
privilegio de poder emitir todos los 
bitcoins que se emiten diariamente, 
que son pocos porque sobre una base 
de 21 millones de bitcoins ya se emi-
tieron casi 18, o sea que quedan po-
cos para emitir”.

“Pero además, los mineros no 
solamente emiten bitcoins sino que 
también validan las trasferencias. Y 
hay muchas trasferencias por día, 
porque se opera mucho volumen de 
bitcoin por día” agregó Litvinoff. Es 
decir que los mineros tienen ingresos 
por emitir los bitcoins, pero también 

Dirección  Ana Pazos 
Jefe de redacción: Diego Zalazar

Administración y  redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego

Archivo
Espora N° 781
Río Grande – Tierra del Fuego

Propiedad intelectual N° 890943
Fundado el 15 de agosto de 1987

Página Web 
www.tiempofueguino.com

Facebook 
www.facebook.com/tiempo.fueguino

Twitter 
@TiempoFueguinoLa redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

por la validación de las trasferencias, 
y “no solamente bitcoins sino de 
otros criptoactivos” que se pueden 
minar al mismo tiempo.

¿Reconversión?

Según el especialista en Merca-
do de Capitales, para mantener una 
mina de criptoactivos, “es poca gen-
te. Lo que funciona es el software y el 
hardware. Necesitas algunos analis-
tas de sistemas o ingenieros”.

En primera instancia se ocupan 
del seteo de los equipos, “pero des-
pués hay un mantenimiento que hay 
que hacer” relató Litvinoff.  “Se nece-
sita poca gente para mantener la mi-
nería” agregó el economista, “depen-
de de la cantidad de máquinas y el 
tamaño, pero nunca son más de dos 
o tres personas” que se turnan 24/7 
dado que las máquinas están funcio-
nando todo el día, todos los días.

“Hay que tener gente que se vaya 
turnando para mantener operativo 
esto, para que no se sobrecalienten 
las máquinas, para solucionar algún 
problema que pueda llegar a haber. 
Obviamente que si hay corte de luz, 
no va a convenir” enumeró Litvinoff.

Es decir que para este nuevo mo-
delo de negocio, la mano de obra 
además de acotada debe ser califi-
cada. “Es como en cualquier fábrica. 
Hay que tener un gerente capacitado 
y después dar órdenes, y que el resto 
se ocupe del mantenimiento, infor-
mar si es que hay alguna anomalía y 
que la persona la resuelva. No todos 
tienen que ser calificados, pero si tie-
ne que haber por lo menos una o dos 
personas calificadas, y el resto puede 
ser con menos expertiz pero siempre 
con algo de conocimiento” agregó Li-

tvinoff.
Para Litvinoff, “el beneficio más 

importante va a venir del lado de las 
compañías energéticas, los provee-
dores del servicio, porque son fábri-
cas que consumen de manera muy 
intensiva la energía, es el principal 
costo que tienen. El principal insu-
mo”.

“El nivel de empleo, de mano de 
obra, como la mayoría de las empre-
sas de internet, es muy bajo en rela-
ción a la facturación” finalizó el espe-
cialista.

Fantasía

El director industrial de Newsan, 
René Ceballos aclaró por su parte que 
hace un tiempo se pusieron en con-
tacto con la gente de BIT Patagonia “y 
ellos empezaron una exploración de 
un negocio que tiene un componente, 
que es el minado de criptomoneda”.

Ceballos relató que el fin de BIT 
Patagonia no es únicamente el mina-
do de criptomonedas, sino la explota-
ción del blockchain en su diversidad 
de posibilidades. “Lo que hicimos 
con ellos es, por un lado rentarles 
un lugar dentro de una de nuestras 
plantas y por otro lado, ayudarlos en 
la instalación de su negocio, porque 
la tecnología que hace falta para pro-
ducir el minado de criptomonedas es 
una tecnología que conocemos bas-
tante” agregó a través de FM Masters.

El directivo de NewSan recordó 
que el equipo técnico de la compañía 
“estuvo muy familiarizado” con dicha 
tecnología utilizada en la producción 
de computadoras en gran escala. 
“Son redes de alta velocidad” explicó 
Ceballos pero negó que haya algún 
tipo de sociedad con BIT Patagonia.

“Nosotros simplemente les ren-
tamos el espacio y los ayudamos 
operativamente” comentó Ceballos. 
Respecto de la conversión industrial, 
planteado en la nota de Infobae, Ce-
ballos opinó que “la reconversión de 
una industria que emplea 5 mil, 7 mil 
personas o 15 mil como en algún mo-
mento empleó en Tierra del Fuego, 
con un solo emprendimiento que lo 
reemplace es simplemente fantasía. 
Eso no existe”.

El representante de Newsan ase-
guró que la compañía “está explo-
rando constantemente opciones de 
diversificación, porque la diversifi-
cación en los ojos de Newsan signi-
fica que en 5 años y medio nuestra 
empresa tiene que cerrar, y cerrar 
significa perder toda la actividad eco-
nómica derivada y todos los empleos 
derivados. Obviamente estamos bus-
cando alternativa”.  

“Si vemos que podemos crear 
diversos emprendimientos más pe-
queños que vayan generando una 
colección de actividad que en los 5 
años que faltan puede ser compara-
ble con lo que tenemos hoy” apuntó 
Ceballos.

Para el director de Newsan, “la 
instalación de este tipo de emprendi-
mientos que son blockchain o even-
tualmente datacenter, o cualquier 
cosa que tenga que ver con industria 
de producción de datos y cálculos de 
alta performance, requieren una pro-
fesionalización adicional a la que uno 
tiene hoy”.

Consideró que “es algo que nece-
sariamente Argentina va a tener que 
tener, porque en el mundo moderno 
es cada vez más difícil para una per-
sona sin calificación acceder a un 
empleo”.

La reconversión industrial presen-
ta varios desafíos por delante. Tanto 
desde la faz política, como desde las 
mismas industrias que en muchos 
casos comenzaron con la búsque-
da de opciones. Pero también para 
la sociedad, los trabajadores de las 
industrias que deberán profundizar 
en profesionalización en diferentes 
áreas ¿existe en Tierra del Fuego hoy 
el lugar para generar esa masa profe-
sional? ¿Las universidades están pen-
sando en la reconversión? Preguntas 
que deberán buscar respuestas antes 
de tener certezas antes del 2023.

RECONVESIÓN INDUSTRIAL

BLOCKCHAIN: DESAFÍOS HACIA LA NUEVA 
MATRIZ PRODUCTIVA DE LA ISLA
El anuncio de la llegada de BIT Patagonia despierta varias preguntas y asienta otros tantos cuestionamientos que van atados a la men-
cionada reconversión industrial. Mano de obra calificada, puestos de trabajo, prueba y error hacia el 2023.
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USHUAIA. La gobernadora Rosa-
na Bertone presidió ayer el acto de 
firma de convenio marco de colabo-
ración y asistencia entre el Estado 
fueguino y el Tribunal de Cuentas, 
orientado al “fortalecimiento institu-
cional de ambas entidades”.

La Mandataria agradeció la pre-
disposición del organismo de contra-
lor “para asesorarnos” y sostuvo que 

“para mí es muy grato” la firma de 
este convenio, porque “todos saben 
las dificultades que tuvimos al inicio 
de la gestión y no había tiempo para 
ponernos a planificar, porque tenía 
que revertir un estado de situación 
deplorable de la administración pú-
blica y de las cuentas públicas”.

Observó no obstante que “una 
vez que logramos el ordenamiento 

GOBIERNO

BERTONE FIRMÓ ACUERDO DE COOPERACIÓN
CON EL TRIBUNAL DE CUENTAS PROVINCIAL
Con la premisa de avanzar hacia el “fortalecimiento institucional de ambas entidades”, la gobernadora Rosana Bertone firmó un acuer-
do con el Tribunal de Cuentas. “Quiero una administración ordenada y honesta”, afirmó la mandataria. Y remarcó que “para lograrlo es 
necesario el saber hacer”.

del Estado” creyó conveniente la ne-
cesidad de que “las DAF (Dirección 
de Administración Financiera) y el 
Tribunal de Cuentas puedan trabajar 
juntos”.

“Yo quiero una administración or-
denada y honesta, aseveró Bertone, y 
que “para lograrlo es necesario el sa-
ber hacer, y tener los expedientes en 
mejores condiciones”, por lo que “me 
gusta ser asesorada, y que quienes lo 
hagan sean los mejores”

“Así que tenemos la predisposi-
ción de los miembros del Tribunal de 
Cuentas, para hacer este convenio de 
capacitación” dijo, y consideró im-
portante “que esta firma se cristalice 
y que podamos contar con ellos”.

“Tribunal de puertas abiertas”

El vocal en ejercicio de la Presi-
dencia del Tribunal de Cuentas, Mi-
guel Longhitano, destacó la firma del 
convenio, en el entendimiento de 
que “es muy importante para todos 
nosotros, porque no sólo hace la for-
talecimiento institucional sino que, 
también, hace al interés público el 
capacitarse”.

“Nosotros desde el Tribunal de 

Cuentas venimos realizando la tarea 
de capacitación desde hace bastan-
te tiempo, y no sólo invitamos a los 
agentes de nuestro organismo sino 
también los de la Administración Pú-
blica en general, ya sea centralizada o 
descentralizada, entes autárquicos”, 
subrayó.

El titular del organismo de control 
consideró que “la tarea de contralor 
es importante; pero también lo es la 
que realizan los agentes de la Admi-
nistración Pública” y anotó que por 
eso “nosotros somos proclives siem-
pre al asesoramiento permanente y al 
trabajo en conjunto, tanto desde que 
gestiona el expediente como quien 
tiene que controlar el expediente”.

Argumentó su postura en el hecho 
de que “eso hace al interés público 
y a la eficiencia que deben tener las 
actuaciones administrativas”, por lo 
que garantizó “un Tribunal de Cuen-
tas de puertas abiertas”.

En ese sentido remarcó la impor-
tancia de “mantener la comunicación 
entre las diferentes direcciones de ad-
ministración financiera (DAF)” por-
que “hay problemas comunes que si 
uno los conoce le resulta mucho más 
fácil la tarea cotidiana”.

GOBIERNO

REUNIÓN CON NUEVA FUNCIONARIA 

USHUAIA. Tras el cambio en el 
área de Juventud, la gobernadora Ro-
sana Bertone recibió a Lucila Maldo-
nado quien asumió como nueva Sub-
secretaria de Políticas para la Nueva 
Generación de Fueguinos. El área 
-anteriormente Subsecretaría de Ju-
ventud- pasa ahora a depender de la 
Secretaría de Cultura.

Luego del encuentro la Goberna-
dora señaló que “esperamos poten-
ciar el trabajo con los jóvenes. Tene-
mos a una juventud llena de sueños 
y entusiasmo a la que tenemos que 
sumar a ser protagonista de nuestra 
historia. Pensamos esta área de Nue-
va Generación porque queríamos 
marcar esta impronta de los jóvenes 
fueguinos que han nacido en esta tie-
rra y moldean día a día esta identidad 
fueguina”.

La nueva funcionaria, por su par-
te, destacó que “mi trabajo será asistir 
al Secretario de esta área, coordinar 

políticas de juventud en toda la pro-
vincia, proponer la organización de 
diferentes eventos, siempre pensan-
do en lo que demanda la juventud”. 
También tendrá como desafíos “esti-
mular la participación de los adoles-
centes en la parte social comunitaria, 
que estén involucrados en la agenda 
política y acompañarlos en los pro-
cesos que atraviesan a diario. Esta es 
una etapa que me parece debemos 
acompañar desde el Estado, así que 
para eso es mi cargo” afirmó Maldo-
nado.

“Nosotros como Subsecretaría 
de la Nueva Generación lo que bus-
camos es generar arraigo, identidad, 
que los chicos participen. Ahora que-
remos meternos en lo que son las sub 
culturas, porque tenemos muchas en 
toda la provincia. Hay una identidad 
cultural muy diversa, entonces la idea 
es que nuestra agenda esté destinada 
a abocarnos a ellos”, señaló.
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GOBIERNO ESPERA APOYO LEGISLATIVO PARA 
DESTINAR 1.000 MILLONES EN OBRAS PÚBLICAS
El ministro de Economía, José Labroca, junto a su par de Obras Públicas, Luis Vázquez, asistieron ayer a la Legislatura para 
brindar detalles del proyecto de ley que propone destinar alrededor de mil millones de pesos a distintas obras públicas. Los 
fondos se obtuvieron a partir de intereses financieros ganados por la emisión de deuda en dólares.

USHUAIA. Las Comisiones de 
Economía (2) y Obras Públicas (3) 
del Parlamento, abordaron en con-
junto el asunto N° 280/18 Mensaje N° 
12/18 del Poder Ejecutivo provincial. 
El encuentro, fue presidido por los le-
gisladores Pablo Blanco (UCR – Cam-
biemos) y Federico Bilota (FPV – PJ). 
También, participaron el ministro de 
Economía José Labroca; el ministro 
de Obras Públicas, Luis Vázquez, jun-
to a sus equipos técnicos. 

Allí ambas carteras explicaron los 
alcances de las obras de infraestruc-
tura, que se llevan adelante en las tres 
ciudades de la Provincia. 

De este modo, brindaron preci-
siones sobre los porcentajes de los 
avances en cada una de las obras y los 
montos ejecutados hasta el momen-
to, en relación a la Ley provincial Nº 
1.149. 

Esta norma, refiere a la emisión de 
títulos de deuda, autorizados por la 
Ley provincial Nº 1.061 y los recursos 
obtenidos a través del fondo de garan-
tía de sustentabilidad Ley nacional Nº 
27.260.

Cabe señalar, que producto de esta 
emisión autorizada mediante artículo 
12 de la Ley provincial N° 1132, la Pro-
vincia depositó en el banco de Tierra 
del Fuego más de 189 millones de dó-
lares. De acuerdo a esto, se financian 
las siguientes obras de infraestruc-
tura: “Plantas de tratamiento cloacal 
Ushuaia; microestadio Río Grande 

complejo deportivo de la margen sur; 
desarrollo troncal de fibra óptica; de-
sarrollo costero Canal Beagle; repara-
ción edificios públicos, alimentación 
de red de gas natural en sector barrio 
de Andorra parte II”, entre otras.

El mensaje 12/18 del Poder Ejecu-
tivo provincial, firmado por la gober-
nadora Dra. Rosana Bertone, refiere 
que “durante los últimos meses se 
registró una excesiva volatilidad en 
el Mercado Único y Libre de Cambios 
(MULC), que afectó la cotización de la 
divisa que se encuentran depositados 
dichos fondos. De esta forma, sólo por 
tenencia de moneda el Tesoro de la 
Provincia registró un incremento pa-
trimonial del orden del 89%”, al 3 de 
julio de este año.

En tanto, sostiene que “sin per-
juicio de lo anterior, no deja de ser 
cierta la necesidad de reservar los 
fondos suficientes que permitan eje-
cutar hoy y en el futuro mediato las 
obras previstas, tomando en cuenta 
el aumento de costos que también 
se registraron en este mismo lapso. 
Para ello, la presente iniciativa de Ley 
consideró como parámetro objetivo 
para la redeterminación de precios a 
las variaciones en el Índice del Costo 
de la Construcción (ICC) informadas 
mensualmente por el Instituto Nacio-
nal de Estadística y Censos (INDEC)”.

En tanto, el titular de la cartera 

ECONOMIA

económica fueguina, contó a los Le-
gisladores que se realizaron encuen-
tros con los miembros del Tribunal 
de Cuentas de la Provincia, donde “se 
propuso a la Gobernadora la posibili-
dad de concretar determinadas obras, 
tomando los recaudos necesarios”. El 
Ministro presentó el plan de obras, 
que figuraba en el anexo 1 de la docu-
mental que aportó en el encuentro, y 
señaló que está pensado con el equipo 
de gestión de la Gobernación.

En la Ley “pedimos la autoriza-
ción” de ciertos artículos. Ejemplificó 
con el ejemplo del artículo 4. En ese 
sentido, aclaró que no “ingresaré en 
una discusión política” y detalló: “No 
estamos recibiendo fondos de obras, 
que en general Nación se comprome-
tió”, dijo. Enumeró la obra del Hos-
pital Regional Ushuaia, Fideicomiso 
Austral, el FIR, hospital de Tolhuin, 
rotonda del barrio Malvinas Argenti-
nas en Río Grande, entre otras. “Los 
fondos vienen tarde o todavía no lle-
garon”.

Sobre la determinación de la Dra. 
Bertone, Labrocca consideró que si se 
tenían los fondos disponibles para pa-
gar los certificados, “como adelanto fi-
nanciero, hasta tanto Nación restituya 
esos fondos”. En este punto, se espe-
ranzó ante los Parlamentarios y dijo: 
“Creemos que lo va a hacer”.

Además, estuvieron presentes en 

la reunión los legisladores Mónica Ur-
quiza, Pablo Villegas, Damián Löffler, 
Cristina Boyadjian (MPF); Angelina 
Carrasco; Marcela Gómez, Andrea Fre-
ites, Ricardo Furlan, Ricardo Romano, 
Daniel Harrington, Myriam Martínez 
(FPV – PJ), Liliana Martínez Allende y 
Oscar Rubinos (UCR – Cambiemos). 
También, participaron el presidente 
de la Dirección Provincial de Obras y 
Servicios Sanitarios (DPOSS), Guiller-
mo Worman; el presidente del Insti-
tuto Provincial de la Vivienda (IPV), 
Gustavo Vázquez.

EL PROyECTO PREVé, 
ADEMáS, qUE EL PODER 

EJECUTIVO PUEDA CUBRIR 
CON LOS RECURSOS 
PROVENIENTES DEL 
FINANCIAMIENTO 

INTERNACIONAL LAS OBRAS 
qUE ORIGINALMENTE 

ESTABAN FINANCIADAS POR 
RECURSOS NACIONALES, 
COMO EL FONDO DE LA 

SOJA, A FIN DE EVITAR qUE 
POR LA CAÍDA DE ESOS 
RECURSOS LAS OBRAS 

qUEDEN PARALIzADAS.

LA DEVALUACIÓN DE 
LA MONEDA A PARTIR 

DE LA SUBA DEL DÓLAR 
FAVORECIÓ A LA 

PROVINCIA, qUE EMITIÓ 
BONOS DE DEUDA POR 200 

MILLONES DE DÓLARES, 
POR LO qUE EL GOBIERNO 
ELEVÓ UN PROyECTO DE 

LEy A LA LEGISLATURA 
PARA AMPLIAR EL PLAN DE 

OBRAS.
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RÍO GRANDE. Este jueves en la 
Casa de Salta en la Ciudad de Buenos 
Aires, los ministros de Economía de 
todo el país se reunirán para analizar 
acciones conjuntas para intentar evi-
tar que le gobierno nacional continúe 
recortando fondos con la premisa de 
cumplir los objetivos fiscales acorda-
dos con el Fondo Monetario Interna-
cional (FMI).

Entre los titulares de las carteras 
económicas se encuentra el de Salta, 
Tierra del Fuego; La Pampa; Tucumán, 
Chaco; Entre Ríos; Córdoba; Catamar-
ca; Neuquén; Río Negro; La Rioja; San 
Juan y Santa Fe. 

Según trascendió, el proyecto que 
presentará Tierra del Fuego en conjun-
to con Tucumán y La Pampa, pedirán 
que el gobierno nacional que restituya 
los impuestos a la minería, petróleo y 
agricultura, todos sectores que el go-
bierno de Mauricio Macri decidió ba-
jarlos los montos a abonar. 

En la propuesta que presentarían 
se realiza el pedido de que se proceda 
a la suspensión de la reducción de re-
tenciones a las exportaciones de soja y 
maíz, la suspensión de las retenciones 
a la minería y la suspensión de la reba-
ja a los impuestos a la ganancia.

De esta manera buscan paliar el 
recorte previsto, el que incluye fondos 
para viviendas, para salud y obras. 

A esta iniciativa se sumarían Santa 
Cruz, Formosa y Chubut, no así el res-
to de las provincias, las que tendrían 
previsto aceptar lo impuesto por el go-
bierno nacional. 

Fuentes cercanas al gobierno de la 
provincia indicaron que existe males-
tar por parte de las autoridades ya que 
consideran que han mostrado seña-
les de acompañamiento a cuestiones 
nacionales, con el fin de mantener la 
gobernabilidad, pero consideran que 
esta situación es extrema y que deben 
aliarse con otras provincias para po-
der evitar estas medidas que tienden 
a profundizar la crisis social y econó-

mica. 

El recorte de Nación 

Según lo que estiman los ministros 
de economía, la propuesta de ajuste 
elaborada por el gobierno de Cam-
biemos-UCR prevé una reducción de 
cerca de 89 mil millones de pesos en 
gastos social, entre lo que se encuentra 
la reducción de las asignaciones fami-
liares y el congelamiento de la Asigna-
ción Universal por hijo. 

La eliminación de subsidios al 
transporte y energía o la eliminación 
directa del subsidio al gas en la Pata-
gonia. Además, el congelamiento de la 
planta de personal del Estado. 

Muchas de estas medidas implican 
que las provincias deban hacerse cargo 
con sus propios presupuestos de afrontar 
gastos que actualmente cubre Nación. 

Municipios adoptan medidas

Ayer se llevó a cabo una nueva re-
unión de la Federación Argentina de 
Municipios (FAM) de la que participó 
el jefe de Gabinete de la Municipalidad 
de Ushuaia, Oscar Souto, el intendente 
de Rio Grande, Gustavo Melella y el de 
Tolhuin, Claudio Queno. 

Frente a los recortes presupuesta-
rios que afectarían a las provincias y 
ciudades, los Municipios analizaron 
acciones conjuntas a llevar adelante.

En el encuentro se plantearon dis-
tintas alternativas con motivo del DNU 
firmado por Mauricio Macri derogan-
do el Fondo Federal Solidario, por el 
cual se recortan fondos para obras pú-
blicas a provincias y municipios. 

En este contexto, Oscar Souto ma-
nifestó que “se esbozaron varias cues-
tiones en la reunión, como pedirle 
una audiencia al Presidente Mauricio 
Macri para plantearle que la quita del 
Fondo de la Soja afecta en forma direc-
ta el trabajo en todas las provincias ar-
gentinas y por ende a los municipios, 

POLÍTICA

DESDE LA PROVINCIA BUSCAN FRENAR 
EL RECORTE DEL GOBIERNO NACIONAL
Con la premisa de proponer alternativas al ajuste que pretende el gobierno nacional, los ministros de Economía de todas las provincias se 
reúnen este jueves en Buenos Aires. Tierra del Fuego presentará una propuesta que apunta a la suspensión de la reducción de retenciones 
a las exportaciones de soja y maíz, la suspensión de las retenciones a la minería y la suspensión de la rebaja a los impuestos a la ganancia.

con todo lo que eso significa:  menos 
obras y menos empleos”. 

Souto refirió que de no rever el Pre-
sidente la postura de derogar el fondo 
federal solidario “todos los intenden-
tes tienen la decisión de plantarse en 
la Plaza de Mayo con los vecinos y 
pedirle al Presidente que los atienda. 

También se hará una presentación de 
la FAM con la firma de la mayor can-
tidad de intendentes posibles ante la 
Justicia para que se declare incons-
titucional el DNU y los intendentes 
realizarán en cada una de sus juris-
dicciones la misma presentación en la 
Justicia Federal”.
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RETIRO VOLUNTARIO

ESTATALES QUE ACCEDAN AL RETIRO VOLUNTARIO 
PODRÁN COBRAR, POR ÚNICA VEZ, 150 MIL PESOS

RÍO GRANDE. En el marco del Ré-
gimen de Retiro Voluntario que puso 
en marcha el Gobierno provincial, se 
desarrolló una charla informativa en 
la Secretaría de Representación Oficial 
del Gobierno de Tierra del Fuego en 
Buenos Aires para los trabajadores de 
las dependencias de la provincia en la 
Capital Federal. 

El evento estuvo a cargo del subse-
cretario de Asuntos Gremiales Fernan-
do Starkloff y el director provincial de 
Negociación Salarial, José María Bus-
tos López.

El objetivo del encuentro es contar 
los alcances de esta medida y evacuar 
las dudas de aquellos agentes que es-
tén interesados. “Queremos llevar cer-
teza y claridad para que cada uno eva-
lúe si le sirve esta propuestas que está 
llevando adelante el Gobierno provin-
cial” explicó el Subsecretario.

“Notamos la participación y el in-
terés de todos los que asistieron a este 
encuentro” destacó Starkloff, agregan-
do que las consultas se relacionaron 
con la remuneración, la obra social, 
requisitos básicos, “estamos contentos 
porque pudimos responder a todas las 

consultas que nos han realizado”.
Por su parte la subsecretaria de 

Coordinación y Articulación Política de 
la Secretaría de Representación Oficial 
del Gobierno de Tierra del Fuego en 
Buenos Aires, María Cristina Tchin-
tian, declaró que: “ante las consultas 
sobre el régimen de retiro voluntario 
de diferentes agentes de esta casa pro-
vincial me pareció oportuno convocar 
a los responsables de llevar adelante 
esta medida para que se puedan eva-
cuar todas las inquietudes”. Así mismo, 
expresó que “la convocatoria fue ex-

tensiva a las otras dependencias pro-
vinciales en Buenos Aires que también 
participaron”.

La medida ofrece la oportunidad 
tanto a agentes próximos a jubilarse que 
deseen dejar de trabajar anticipadamen-
te percibiendo el 60% del salario y con-
tinuar aportando a la caja hasta obtener 
el beneficio previsional, como también 
a quienes lleven pocos años en la admi-
nistración pública y quieran iniciar otros 
proyectos laborales o profesionales.

Quienes accedan al Retiro percibi-
rán por única vez una suma de 150 mil 

A partir del 1° de agosto, el Gobierno provincial puso en vigencia el Régimen de Retiro Voluntario para el personal de los tres poderes del Esta-
do, entes autárquicos, centralizados y descentralizados, Tribunal de Cuentas y Fiscalía de Estado.

pesos. El Régimen entrará en vigencia 
el 1 de agosto, fecha a partir de la cual 
comienza a correr el plazo de 60 días 
corridos para que los interesados pre-
senten la solicitud por la web de go-
bierno.

Los agentes que se acojan al bene-
ficio, percibirán además una suma no 
remunerativa equivalente al 60% de la 
remuneración que reúna los requisitos 
de periodicidad mensual, normal y ha-
bitual, por el plazo de hasta 36 meses.

Están excluidos de la posibilidad de 
acogerse al Régimen de Retiro el perso-
nal policial, los profesionales de la sa-
lud, y el personal del Servicio Peniten-
ciario, como también aquellos agentes  
con sumario administrativo en trámi-
te, quienes se encontrasen procesados 
por delitos en perjuicio de la admi-
nistración pública Provincial, quienes 
hubieran presentado su renuncia, aun 
cuando ésta estuviera pendiente el 
acto formal de aceptación y quienes 
tengan otorgado un beneficio previ-
sional con anterioridad a la fecha de 
entrada en vigencia del presente, con 
excepción de los beneficios otorgados 
por fallecimiento del cónyuge.
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SALUD PÚBLICA

MARTÍNEZ ALLENDE: “NECESITAMOS UNA 
ATENCIÓN MÁS PERSONALIZADA EN LOS CAPS”

USHUAIA. Tras un debate de más 
de dos horas, donde los Parlamenta-
rios consultaron sobre el estado de los 
hospitales; centros de salud; profesio-
nales de los CAPS y la necesidad de 
médicos en áreas específicas. Se abor-
daron proyectos a llevar adelante en el 
marco de Cobertura Universal de Sa-
lud (CUS), es un plan de la Nación, que 
incorpora el plan SUMAR, entre otros.

Martínez Allende mencionó que 
en estos programas “se han propues-
to metas sanitarias con la Provincia y 
están trabajando en líneas prioritarias 
con desarrollo sustentable”, señalando 
que “este plan está a cargo de la Dra. 
Segovia, que lleva adelante este traba-
jo en todos los CAPS, promoción y pre-
vención de embarazo precoz y adoles-
cente, atención de niños, prevención 
de cáncer de mama y útero”.

Sobre los pormenores de la inicia-
tiva de la Nación, este programa trazó 
líneas para “mejorar y corregir en el 
mediano y largo plazo. Por esto tam-
bién se plantea la necesidad de contar 
con más psicólogos, psiquiatras, asis-
tentes sociales y agentes sanitarios, 
que además de estar en los Centros de 
Atención Primaria de la Salud (CAPS), 
salgan al campo a reconocer proble-

máticas”.
El CUS también plantea la atención 

integral del adolescente: “El Ministro 
tiene un ambicioso proyecto, y es un 
tema el de los jóvenes y su atención 
médica, porque no se acercan volun-
tariamente. Hay mucho trabajo por ha-
cer para lograr la protección integral”, 
contó Martínez Allende.

Sobre las mesas de trabajo en el ám-
bito de la Comisión que preside, Mar-
tínez Allende informó que participaron 
de encuentros junto con los integrantes 
de la Mesa de Salud. “Al Ministro lo cita-
mos, luego de haber recibido a la agru-
pación local en la Comisión, que plan-
tearon una serie de puntos que fueron 
trasladados a las autoridades; cómo 
estaba la salud en la Provincia; cuál es 
la situación de las guardias; qué pasa 
con los profesionales de la salud que se 
fueron de la Provincia y aún figuran en 
las cartillas de prestadores de los hos-
pitales públicos y el funcionamiento de 
los CAPS”, entre otros tópicos.

“Una de las problemáticas en los 
CAPS es la necesidad de psicólogos, 
incorporación de profesionales, contar 
con tres enfermeros en cada uno de es-
tos centros”, planteó.

Sobre la situación de Tolhuin “plan-

tee la necesidad de contar con más 
profesionales, sobre todo en la especia-
lidad de pediatría” y consideró que se 
trata de una comunidad con muchos 
niños y necesitan contar con un médi-
co estable”. 

Asimismo, resaltó que “la intención 
que estos puntos queden en claro y que 
de una vez por todas la Mesa de Salud 
pueda llevar respuestas y soluciones a 
los vecinos”, puntualizó.

La Mesa de Salud está compuesta 
por “personas que de buena voluntad 
quieren conformarla, algunos son re-
ferentes barriales, otros tienen cono-
cidos con discapacidad, etc. Ellos re-
ciben consultas, proyectos y quejas, la 
intención es tener un ida y vuelta con el 

Tras la reunión con el ministro de Salud Guillermo Ruckauf en la Legislatura, la radical Liliana Martínez Allende sostuvo que trabajan “de forma 
intensa” para reforzar la atención en todos los centros de salud pública. 

“LA INTENCIÓN ES 
LOGRAR CONTAR CON LOS 

PROFESIONALES NECESARIOS 
EN TODOS LOS SECTORES DE 

LA SALUD, EN LOS CAPS, PARA 
LOGRAR UNA ATENCIÓN EFICAz 

y PERSONALIzADA y ESTO SE 
LOGRA CON ORGANIzACIÓN”, 
CERRÓ MARTÍNEz ALLENDE.

ministerio de salud”, aseguró Martínez 
Allende.

Sobre los fondos que se adeudaban 
por parte de las obras sociales a los hos-
pitales públicos, la presidente de la Co-
misión contó que, “desde la Legislatura 
brindamos una Ley, para posibilitar el 
cobro de estas deudas, se hizo una mo-
ratoria. Muchas obras sociales pagaron, 
por esto elevamos un pedido de infor-
mes para saber con exactitud quienes 
pagaron, cuanto y quienes no pagaron, 
para saber cuánto recuperó la Provincia 
con esta moratoria”, informó.

Además en el encuentro se con-
sultó acerca de los anestesistas y los 
atrasos en los pagos, “Ruckauf nos ade-
lantó que ese tema ya había sido sub-
sanado”. 

“La intención es lograr contar con 
los profesionales necesarios en todos 
los sectores de la salud, en los CAPS, 
para lograr una atención eficaz y per-
sonalizada y esto se logra con organi-
zación”, cerró.

Del encuentro participaron los le-
gisladores, Andrea Freites, Marcela Gó-
mez, Mónica Urquiza, Cristina Bodya-
jian, Ricardo Furlan y Ricardo Romano 
y Oscar Rubinios, junto a su presidente, 
Liliana Martínez Allende.
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MUNICIPALES

AVANZAN GESTIONES POR INFRAESTRUCTURA 
DE SERVICIOS EN LA URBANIZACIÓN SAN MARTÍN

USHUAIA. Antes de la veda inver-
nal había comenzado el trabajo de 
apertura de calles y tendido de redes 
de agua y cloaca. “Se han realizados 
ya las excavaciones y los terraplenes 
correspondientes a las aperturas de 
calle, se ha hecho más de 32 mil me-
tros cúbicos de excavación y movi-
miento de suelo para hacer la aper-
tura de todas las calles y a la fecha se 

encuentra con un avance del 28%” 
explicó a Tiempo Fueguino Gabriela 
Muñiz Siccardi, secretaria de Planifi-
cación e Inversión Pública de la Mu-
nicipalidad de Ushuaia.

Y agregó “en esta obra también 
está prevista la colocación de la ca-
ñería de la infraestructura de agua y 
cloaca que en estos momento, en los 
talleres de la empresa, se encuentran 

haciendo las funciones de estos caños 
para que una vez levantada la veda 
invernal, en el mes de octubre se pue-
de empezar a trabajar en el zanjeo y 
posterior colocación de los caños de 
infraestructura de agua y cloaca”.

La obra comenzó los primeros días 
del mes de noviembre y cuenta con 
un plazo de ejecución de ocho meses, 
al respecto la secretaria aseguró que 
“vamos a ir haciendo entregas par-
ciales y dependiendo de cómo avance 
puede tardar más o menos”.

Igualmente hay que tener en 
cuenta que si bien la municipalidad 
realiza el tendido de infraestructura 
no brinda los servicios que dependen 
de la Dirección Provincial de Obras y 
Servicios Sanitarios o de la Diección 
Provincial de Energía. Es por esto que 
ya se concretó una reunión la semana 
pasada y se producirá una nueva este 
viernes para trabajar en conjunto la 
factibilidad de que estos más de 500 
vecinos puedan acceder a sus lotes 
con servicios.

“Nosotros tenemos todo lo que es 
el proyecto de la infraestructura in-
terna y también tenemos el proyecto 
de lo que es la parte de electricidad, 

que para poder llevar electricidad es-
tamos trabajando con la DPE porque 
ya tenemos un proyecto y un pliego 
para avanzar” detalló Muñiz Siccardi, 
y restaría avanzar con la DPOSS en lo 
que respecta al agua potable.

La Urbanización General San Mar-
tin es una de las apuestas más grandes 
de la actual gestión municipal, pensa-
da en tres etapas para dar respuesta a 
más de 1500 personas que esperan en 
el registro de demanda habitacional.

Cuando se lanzó la licitación para 
la apertura de calles, el Intendente 
Vuoto destacó “la urbanización Ge-
neral San Martín es la más impor-
tante de la historia de Ushuaia y es 
producto de la decisión política que 
tomamos de repartir la tierra, que 
durante 20 años nos dijeron que no 
había”.

Y agregó “esta urbanización fue 
pensada y planificada por el equipo 
de la Secretaría de Hábitat y por el 
personal de planta de la Municipali-
dad. Nunca se hizo un trabajo técnico 
de estas características, que tuviera 
en cuenta hasta el último detalle para 
lograr un desarrollo urbano armónico 
y cuidando el medio ambiente”.

MUNICIPALES

INSTALAN CARTELERÍA ANTE 
POSIBLES EVACUACIONES

USHUAIA. La Municipalidad 
instaló cartelería para señalizar 
diferentes Puntos de Encuentro 
en espacios públicos y escuelas de 
todos los niveles, para señalar los 
lugares previstos ante eventuales 
evacuaciones por distintas emer-
gencias en la ciudad.

El coordinador de Defensa Ci-
vil, Cristian Elías destacó que “la 
acción se encuadra en los ejerci-
cios de evacuación que realiza el 
personal desde hace años, que se 
vienen realizando en los colegios 
de diferentes niveles y ampliando 
esta organización a toda la ciudad 
con el trabajo conjunto de Defen-
sa Civil y la Secretaría de Hábitat y 
Ordenamiento Territorial”.

“El Intendente, Walter Vuoto 
solicitó se instalara la señalización 
para que la comunidad visualice 
los espacios más seguros ante si-
tuaciones de catástrofes o emer-
gencias, y los vecinos también se-
pan los lugares de concentración. 
Tenemos mucho que hacer en este 

sentido, que se viene haciendo con 
la comunidad educativa de Us-
huaia, pero también trabajarlo en 
las distintas zonas, en los distintos 
barrios”, dijo el Coordinador.

En esta primera etapa, Defensa 
Civil realizó el señalamiento de los 
puntos de encuentro en las afueras 
de los jardines N° 7, 10, 14 y Krake-
yen; también en las escuelas N° 1, 
22, 41, Las Lengas, Colegio Olga B. 
de Arko y el Polivalente de Arte.

Cabe destacar que “este es un 
trabajo mancomunado con los 
equipos directivos de las diferen-
tes instituciones, dónde además se 
elaboran planes de emergencias y 
capacitaciones sobre resucitación 
cardio pulmonar (RCP) y otros te-
mas” indicó Elías.

Anticipó que las tareas se repli-
carán en diferentes escuelas de ges-
tión pública y privada de la ciudad, 
como así también en espacios pú-
blicos, para que “los vecinos y veci-
nas puedan prever su propio plan 
de evacuación”
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RECLAMO DE LAS UNIVERSIDADES 

MIGUEL CASTELUCCI: “HAY QUE SALIR A LA 
CALLE PARA QUE NO SIGAN AVANZANDO”

RÍO GRANDE. El Rector de la Uni-
versidad Nacional de Tierra del Fuego 
(UNTDF) Miguel Castelucci se refirió 
a las medidas de fuerza que se llevan 
a cabo en las universidades nacionales 
de todo el país, asegurando que Tierra 
del Fuego no es la excepción al con-
flicto que se vive en las casas de altos 
estudios. 

El rector de la UNTDF indicó, en 
FM Del Pueblo, que “el paro comenzó 
el lunes pasado y esta semana ya están 
de paro los dos gremios universitarios” 
explicó que “dos temas” son los que 
motivan el conflicto “el tema salarial 
docente y el tema del funcionamien-
to”.

Con relación al tema salarial do-
cente “no se pueden cerrar paritarias 
dado que a partir de una inflación 
proyectada del 32% y con el Gobierno 
nacional ofreciendo un aumento del 
15% es imposible sentarse a dialogar” 
por lo que “los rectores le hemos plan-
teado, a las máximas autoridades del 
Gobierno nacional es que hasta tanto 
no se cierren las paritarias, no se va a 
poder funcionar normalmente en las 
Universidades nacionales”.

En cuanto al funcionamiento re-
veló que “están muy atrasados con el 
envío de fondos a todas las universi-
dades” y aclaró que en este punto “no 
hay distinciones, van contra todas las 
Universidades públicas, independien-
temente de quien sea el rector, ya sea 
del radicalismo o del peronismo”, pero 
además “lo que mandan es menor a 
lo que gastan las universidades, y pa-
raron todas las obras”, por lo que “hay 
un ajuste muy fuerte en la educación 
pública.

Castelucci explicó además que “en 
el Presupuesto nacional está contem-
plado un programa de Nuevas Univer-
sidades pero no mandan los fondos 
como tampoco el refuerzo presupues-
tario que dicen que no lo van a pa-
gar” como también “pararon todas las 
obras, solo terminaron unas pocas”.

Por otra parte destacó que frente a 
esta situación “están todas las univer-
sidades en conjunto”, incluso “el rector 
de Córdoba que ha sido ministro de De 
La Rúa y es oficialista también acom-
paña todo esto porque también está 
complicada la Universidad de Córdo-
ba, y lo mismo la Universidad de Bue-

nos Aires está acompañando, incluso 
participaría de una medida drástica” 
ya que se está analizando “la posibi-
lidad de cerrar las universidades por 
unos días” a modo de protesta. 

Con relación al diálogo con el Go-
bierno nacional aseguró que las máxi-
mas autoridades del Consejo Asesor 
Rector y la Comisión de Presupuesto 
del Consejo de Rectores estuvieron re-
unidos con Quintana; Peña; el Minis-
tro de Educación y la Secretaria de Po-
líticas Universitarias y aseguraron que 
el Presupuesto Universitario no se iba 
a tocar, que se iba a cerrar paritarias 
pero no ocurrió nada”, aseguró.

Castelucci anticipó además que la 
semana próxima en sintonía con lo 
que está ocurriendo en todas las uni-
versidades “vamos a realizar un abrazo 
simbólico a la Universidad con todas 
las fuerzas vivas en defensa de la ins-
titución”.

Y aunque “los salarios se están 
cumpliendo por ahora nunca más lla-
maron a paritarias y recién ahora lo 
hicieron para ofrecer un 5,8% que ni 
siquiera es acumulativo y después un 
5% más para más adelante y los gre-

mios no aceptaron y hoy tenemos las 
universidades prácticamente para-
das”.

Rechazo a políticas nacionales

En el plano político Castelucci opi-
nó que el modelo que lleva adelante la 
gestión de Cambiemos “solo cierra con 
represión porque está mandando mu-
cha gente a la pobreza y a la indigencia 
y la gente está reaccionando” por lo 
que consideró que “hay que salir a la 
calle porque si no nos movilizamos y 
no salimos a la calle estos van a seguir 
avanzando” señaló con referencia a las 
políticas de Cambiemos.

Aunque expresó el deseo de que 
“esto no termine en una crisis institu-
cional como ocurrió en el 2001 y uno 
no sabe si no están esperando que 
vuelva a pasar algo así y que tenga que 
morir gente para empezar a revertir 
estas políticas” por lo tanto “las Uni-
versidades en este momento ya cree-
mos que hay que movilizar en Buenos 
Aires”, entendiendo que a Cambiemos 
“no le interesa la ciencia, y los científi-
cos se van a ir al exterior”.
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CONCEJO DELIBERANTE

PROPONEN CREAR UNA “MARCA DE CALIDAD 
RÍO GRANDE” PARA PRODUCTOS LOCALES
A través de esta iniciativa, la concejal Verónica González (FORJA) propone “brindar valor agregado a nuestra producción”, potenciando así la 
producción de Río Grande en el mercado nacional e internacional “en favor del reconocimiento y el progreso económico de nuestros produc-

RÍO GRANDE. La concejal Verónica 
González (FORJA) presentó un proyec-
to de ordenanza denominado “Propie-
dad Industrial, Marca Certificada de 
Calidad e Indicación Geográfica Río 
Grande”, con el objetivo de potenciar 
el valor de los productos locales en el 
mercado nacional e internacional con 
una marca de origen local.

La entidad reguladora será la 
Secretaría de Producción y Medio 
Ambiente, quien en conjunto con 
la COTERG (Comisión Técnica Río 
Grande), se encargará operativamen-
te del registro, mantenimiento, con-

servación y otorgamiento de las licen-
cias de la marca certificada.

En ese sentido, la edil expresó 
que “Mediante este proyecto lo que 
buscamos es garantizar localmente 
la propiedad industrial que protege 
la actividad innovadora presentada 
en nuestros ciudadanos, mediante la 
identificación exclusiva de productos 
y servicios ofrecidos en el mercado 
que garantice a los riograndenses un 
derecho exclusivo de la mano del Es-
tado Municipal”.

Además, González puntualizó que 
“la intención es responder a la nece-

sidad de desarrollar un mecanismo 
de protección del nombre de nues-
tra ciudad favoreciendo el desarrollo 
de la actividad empresarial local y de 
nuestros vecinos”.

Al finalizar la edil explicó que “Con 
este proyecto aspiramos a potenciar 

el valor de nuestros productos y ser-
vicios regionales, identificando su 
origen para introducirlos después en 
el mercado nacional e internacional y 
que de esta manera Río Grande quede 
posicionada como signo de calidad y 
excelencia en el mercado”.

INTERÉS GENERAL

SESIONA EL OBSERVATORIO 
CUESTIÓN MALVINAS

USHUAIA. Con un amplio te-
mario, el Consejo Asesor Obser-
vatorio Cuestión Malvinas sesiona 
hoy a partir de las 11 de la mañana, 
en la sede del colegio Público de 
Abogados de esta ciudad, ubicada 
en Pasaje Juan Larroulet 50 del Ba-
rrio Bahía Golondrina.

El temario que abordarán los 
consejeros incluye: 

-Lectura de la respuesta a la in-
vitación cursada al Senador de la 
Nación José Anatolio Ojeda.

-Designar uno o varios conseje-
ros, para cumplir con el rol SECRE-
TARIO DE ACTAS.

-Incidencia del Memorando de 
Entendimiento entre el Ministerio 
de Seguridad de la República Ar-
gentina y el Ministerio del Interior 
del Reino Unido de Gran Bretaña 
en la Causa Malvinas.

-Modificaciones de forma en 
las dinámicas de las Sesiones Ordi-
narias del CAOCM.

-Incidencia de la nueva Directi-
va de Política de Defensa Nacional 

(DPDN) en torno a la comprensión 
de la Causa Malvinas

-Preparar un informe con mo-
tivo de cumplirse el próximo 13 de 
septiembre, dos años de la Decla-
ración Conjunta difundida por los 
Gobiernos Argentino y Británico, 
conocida como Pacto o Acuerdo 
Foradori–Duncan.

-Analizar los temas abordados 
con funcionarios nacionales de la 
Cancillería, las consideraciones 
formuladas por la Comisión Es-
pecial el pasado viernes 17 en Río 
Grande y elevar asesoramiento al 
Poder Ejecutivo Provincial.

Asimismo, como fue adelantado 
en la reunión de la Comisión Espe-
cial del pasado viernes, el Centro 
de Veteranos de Guerra Malvinas 
Argentinas de Río Grande oficiali-
zará su alejamiento del Observato-
rio. Las razones y fundamentos se 
expresan en una nota que lleva la 
firma de la Comisión Directiva del 
Centro, fechada el 22 de agosto de 
2018, cuyo texto se acompaña.
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RÍO GRANDE. El secretario de 
Gestión y Participación Ciudadana 
del Municipio, Federico Runin, confir-
mó que la Fiscalía Federal dictaminó 
a favor de la procedencia del amparo 
colectivo y la medida cautelar presen-
tada ante el decreto nacional que re-
cortó las asignaciones familiares.

El funcionario se refirió a los 
avances en la causa relacionada con 
el amparo colectivo oportunamente 
presentado ante el Juzgado Federal de 
Río Grande por el intendente Gustavo 
Melella, conjuntamente con los gre-
mios CGT, UOM, concejales de la ciu-
dad y las cámaras metalmecánica y de 
comercio de Río Grande, y dijo “En el 
día de la fecha hemos sido notificados 
del dictamen de la Fiscalía Federal, el 
cual declaró admisible la acción de 
amparo colectivo y la medida caute-
lar que se requirió oportunamente 
desde el Intendente en conjunto con 
todos los actores institucionales del 
caso, gremios, concejales, y cámaras 
respectivas” – y prosiguió – “Es una 
medida muy positiva, nos pone muy 
contento que la Fiscalía Federal esté 
avalando esta presentación colectiva 
que se hizo en defensa de todos los 
vecinos de Río Grande, porque el de-
creto que recortó las asignaciones fa-
miliares, representa una vulneración 
manifiesta de derechos de muchas 
familias riograndenses, que van a ver 
vulnerados sus ingresos, y por ende 
sus economías familiares, a la par de 
representar una baja importante de 
recursos que directamente desalienta 
el consumo y así la actividad econó-
mica local”.-

En esa línea, el funcionario agregó 
“es sumamente importante para no-
sotros contar con el aval de la fiscalía 
federal de Río Grande y que se haya 
comprendido la magnitud del recla-
mo colectivo y la injusticia absoluta 

del decreto nacional que recortó las 
asignaciones familiares”.

A su vez, Runin recordó “en el trá-
mite de la causa, además de presen-
tarse el amparo colectivo, también so-
licitamos una ampliación de la acción 
con motivo del decreto de suspensión 
tentativa de 30 días, al entender, se-
gún los argumentos que manifesta-
mos, de que ello era un mero parche 
provisorio, puesto que el decreto de 
recorte sigue vigente, y es necesario se 
dé marcha atrás urgente con el mismo 
de manera definitiva, para no vulne-
rar la situación de miles de familias en 
la ciudad”.

Y en cuanto al dictamen de la fis-
calía, Runin entendió que “en este 
punto, también la Fiscalía Federal nos 
escuchó, porque se dijo que la medida 
cautelar de suspensión del decreto de 
recorte solicitado, era totalmente via-
ble para garantizar la seguridad jurídi-
ca de los beneficios sociales adquiri-
dos y una garantía a la ciudadanía, de 
la tutela judicial efectiva”.

El funcionario detalló que “además 
que la suspensión por treinta días no 
te garantiza que el Gobierno Nacional 
no haga un cambio de rumbo y vuel-
va incluso a revocar esa suspensión, 
aplicando un decreto manifiestamen-
te inconstitucional como lo es el 702”.

En cuanto a la continuidad de la 
causa, Runin manifestó “por lo pronto 
vamos a comunicarles esta gran noti-
cia a todos los actores de la causa, los 
concejales, la CGT, la UOM, la cáma-
ra de comercio, la metalmecánica, y 
a todos los que la acompañaron con 
su firma, y aguardaremos con mucho 
optimismo la decisión del Juez de la 
causa, porque entendemos que el 
decreto que recortó las asignaciones 
familiares, es otra medida nefasta del 
Estado Nacional, y que debe ser dero-

LA JUSTICIA DICTAMINÓ A FAVOR DEL 
AMPARO POR ASIGNACIONES FAMILIARES
Desde el Municipio de Río Grande confirmaron anoche -sobre el cierre de esta edición- que la Fiscalía Federal dictaminó a favor de la 
procedencia del amparo colectivo y la medida cautelar presentada ante el decreto nacional que recortó las asignaciones familiares.

gado de manera urgente, para no ge-
nerar graves perjuicios a las miles de 
familias que las perciben en nuestra 
ciudad”.-

Por otra parte, con respecto al de-
creto nacional que decidió recortar el 
decreto que creó el Fondo Federal So-
lidario, Runin dijo “Estamos trabajan-
do en el mismo camino de la Justicia, 

tal como lo dijo el Intendente Melella, 
dado que es inadmisible a esta altura, 
que también se derogue drásticamen-
te desde la Nación el fondo sojero, con 
el cual se venía haciendo frente a una 
innumerable cantidad de obras de in-
fraestructura en la ciudad y para todos 
nuestros vecinos, a la par de resentir la 
actividad económica.

INTERÉS GENERAL

DESTACAN LA DEMANDA EN EL PRIMER
DÍA DEL CENTRO MÉDICO DEL MUNICIPIO

RÍO GRANDE. A través de la Se-
cretaría de Salud, desde el Munici-
pio informaron que hubo una “gran 
demanda” durante el primer día de 
atención del Centro Municipal de 
Especialidades Médicas. El servicio 
inició con atenciones en cardiología, 
dermatología y oftalmología.

El Centro Municipal de Especia-
lidades Médicas recibió este miérco-
les, desde las 8 de la mañana, un flujo 
continuo de vecinos que se acercaron 
a solicitar turnos e información sobre 
diversas especialidades.

Según indicaron desde el área, 
el servicio inició con atenciones en 
cardiología, dermatología y oftalmo-

logía. 
El espacio cuenta además con 

atención oncológica, quimioterapia, 
endocrinología, psiquiatría y nutri-
ción.

Es de destacar que en este servi-
cio público se brinda atención tanto 
a pacientes que no cuentan con obra 
social como aquellos que tienen co-
bertura de salud.  

Los interesados en solicitar turnos 
pueden comunicarse al 436220 o diri-
girse a Centro de Especialidades Mé-
dicas (San Martín 28) de 8 a 17 horas. 
En los próximos días se habilitará un 
0-800 y la opción de solicitar turnos 
vía web.
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BUENOS AIRES. El camino judi-
cial contra el decreto que puso fin al 
Fondo Federal Solidario (FFS) que 
repartía las retenciones a la exporta-
ción de soja para obras en provincias 
y municipios será recorrida por más 
gobernaciones e intendencias, con 
una cataratas de amparos que llega-

rán a la Corte Suprema de Justicia 
para evitar que cese el envío de re-
mesas que integraban el Presupuesto 
de este año.

La decisión del Gobierno nacio-
nal de cortar con el FFS de forma uni-
lateral no sólo para 2019 sino tam-
bién para lo que resta del año sigue 
encontrando resistencias, en medio 
de la discusión entre la Casa Rosada 
y las provincias por el ajuste 2019. En 
este sentido, desde Santa Cruz, el fis-
cal de Estado, Fernando Tanarro, ade-
lantó la presentación de un amparo. 
“Existen vicios en el decreto por ser 
de necesidad y urgencia” y “tiene ar-
gumentos incomprensibles”, advirtió 
el funcionario de la gobernadora Ali-
cia Kirchner (FpV). Tanarro también 
sostuvo que “siempre hay que tener 
confianza en la Corte. Fue estricta en 
los decretos de necesidad y urgencia 
y más si el Poder Legislativo no está 
de receso”, según publicó el portal 
Tiempo Sur. Si bien la idea de Alicia 
Kirchner era presentarlo ayer, desde 

POLÍTICA

FISCALES DE ESTADO DE TODO EL PAÍS BUSCAN 
FRENAR EL DECRETO POR EL FONDO DE LA SOJA
En una reunión prevista para este jueves, Fiscales de Estado de todo el país se reunirán en el Consejo Federal de Inversiones (CFI). Allí 
se plantearán estrategias para frenar el decreto que eliminó el Fondo de la Soja. Más provincias podrían sumarse al reclamo judicial de 
Tucumán, Santa Cruz y Chubut.

despachos judiciales confirmaron 
anoche a este medio que no había en 
mesa de entrada ningún oficio santa-
cruceño.

La primera provincia en tomar la 
bandera del amparo había sido Tucu-
mán, del peronista Juan Manzur, ni 
bien se conoció el decreto. La admi-
nistración tucumana tiene el texto en 
la manga, pero esperará a este jueves 
cuando fiscales de Estado de todo el 
país se reúnan en el Consejo Federal 
de Inversiones (CFI). 

Allí se plantearán estrategias para 
frenar el decreto, ya que hay obras 
comprometidas con el goteo del FFS 
y la pelota quedó ardiendo dentro de 
las provincias, donde ahora deberán 
negociar gobernadores e intendentes 
quién paga el asfalto inconcluso.

Por eso, muchos distritos que se 
mantienen en silencio podrán accio-
nar el botón judicial de acuerdo a lo 
que ocurra en la mesa del CFI. Fisca-
les de Estado sondeados por este me-
dio dijeron que es “probable” que se 
sumen al reclamo ante la Corte para 
acompañar a Tucumán, Santa Cruz 

y Chubut (el gobernador Mariano Ar-
cioni también optó por esa vía).

En paralelo a la reunión del CFI 
se realizará la cumbre de ministros 
de Economía PJ en la Casa de Salta, 
previo al encuentro con Nación para 
avanzar en acuerdos sobre los recor-
tes menos dolorosos para las pro-
vincias con el objetivo de alcanzar el 
1,3% de déficit que pactó el presiden-
te Mauricio Macri pactó con el FMI. 

Mientras los peronistas avanzan 
en un esquema donde el recorte sea 
menor a costas de mayor recaudación 
de impuestos “a los sectores de mayor 
poder adquisitivo”, más gobernado-
res se despegaron de la tijera nacio-
nal. Ayer, el sanjuanino Sergio Uñac 
manifestó: “Estamos dispuestos a co-
laborar, pero no a ajustar más allá de 
lo razonable”.

También ayer, unos 40 intenden-
tes bonaerenses del peronismo dispu-
sieron en una reunión en La Plata la 
presentación de amparos individua-
les y colectivo. Lo propio harán jefes 
municipales santafesinos. 

DURANTE LA REUNIÓN 
PREVISTA PARA 

hOy, FISCALES DE 
ESTADO PLANTEARáN 

ESTRATEGIAS PARA 
FRENAR EL DECRETO, 

yA qUE hAy OBRAS 
COMPROMETIDAS CON EL 
GOTEO DEL FONDO DE LA 
SOJA y LA PELOTA qUEDÓ 

ARDIENDO DENTRO DE 
LAS PROVINCIAS.
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LIENDRO SE NEGÓ A DECLARAR POR EL
ABUSO A SU EX PAREJA 

RIO GRANDE. En horas de la ma-
ñana del miércoles dio inicio al juicio 
oral y no público contra Andrés Pablo 
Liendro, joven acusado de haber agre-
dido físicamente y abusado sexual-
mente de su ex pareja. 

La jornada comenzó con la lectu-
ra realizada por el Fiscal Jorge López 
Oribe, quien brindó detalles de todas 
las pruebas surgidas a lo largo de la 
investigación.

Una vez finalizada la alocución, 
los miembros del Tribunal de Juicio 
integrados por los magistrados Da-
niel Borrone, Eduardo López y Pablo 
Martín Bramati ofrecieron al imputa-
do a prestar declaración indagatoria, 
quien se negó por recomendación del 
Defensor Oficial Sebastián Gasalla. 
Ante esta situación, se procedió a rea-
lizar la lectura de la declaración reali-
zada por Liendro durante la etapa de 
instrucción (investigación), en la cual 
brinda su versión de los hechos, des-
conociendo el ataque a su ex pareja. 

Por otro lado, y como primer tes-
tigo, se presentó la víctima y ex pareja 
de Liendro quien actualmente se en-
cuentra viviendo en la provincia de 
Salta y que debió viajar para atesti-
guar durante el juicio.

La mujer brindó detalles de los 
ataques, tanto físicos como psicológi-
cos por parte del acusado hasta llegar 
a un abuso sexual.

Durante el testimonio, la víctima 
aclaró sobre las declaraciones brinda-
das durante la investigación. En una 
de las tres oportunidades, la mujer 
habría intentado desmentir todos los 
hechos, asegurando que en su mo-
mento, lo haría hecho por una situa-
ción de necesidad, ya que posee cua-
tro hijos con el acusado quien era el 
sostén de familia. Finalmente recono-
ció haber sufrido los hechos de abuso 
y agresión.   

De esta forma, la mujer brindó un 
relato de los más de 10 años de pade-
cimiento de violencia de género. 

Violencia de Género 
Luego de la declaración de la vícti-

ma, se hizo presente en los Tribunales 

la Psicóloga Forense del Poder Judicial 
Tatiana Mainero, quien brindó un in-
forme sobre todo lo analizado a lo lar-
go de la investigación. 

Allí la profesional indicó que se 
trató de un caso como cuestión de gé-
nero por la desigualdad los y patrones 
socioculturales impuesto tanto en ella 
como mujer subordinada como en el 
hombre como imponedor de sus de-
cisiones.

Una vez finalizada la exposición 
de la Licenciada Mainero, se resolvió 
pasar a un cuarto intermedio para 
este jueves a partir de las 10 de la ma-
ñana, momento en que continuarán 
las declaraciones e informes por parte 
del Psiquiatra Forense y Médicos Fo-
renses que participaron de la causa 
como así también, la Asistente Social 
que atendió, tanto a la mujer como a 
sus hijos. 

La causa
Liendro se encuentra acusado 

de haber amenazado en numerosas 
oportunidades a la víctima (su ex mu-
jer), situación que derivó a un nuevo 
caso de Violencia de Género. Ante 
esta situación, la Justicia ordenó su 
prohibición de acercamiento y exclu-
sión del hogar.

El acusado incumplió las órdenes 
del magistrado, ingresando nueva-
mente a la vivienda, agrediéndola fí-
sicamente, incluso no permitiéndole 
salir del interior de la morada, lo que 
significaría una privación ilegítima de 

la libertad durante dos días duran-
te el mes de octubre de 2017 en una 
vivienda de la ciudad de Río Grande. 
Asimismo, y durante esos momentos, 
la mujer indicó que fue víctima de un 
abuso sexual, incluso encontrándose 
cursando un embarazo de ocho me-
ses. 

Comenzó el juicio oral y no público contra Andrés Liendro. El joven se encuentra acusado de haber agredido físicamente y abusado se-
xualmente de su ex pareja, quien se encontraba embarazada de 8 meses al momento del ataque. El imputado se negó a declarar duran-
te el primer día. 

A raíz de ello, Liendro fue impu-
tado y procesado por los delitos de 
“Amenazas” y “Abuso sexual” por ha-
ber sido cometido mediante amenaza 
y con violencia, con acceso carnal rei-
terado en calidad de autor.

 Los esperamos en : Don Bosco Nº 1148
Telefonos : 02964-421216 - 598752

email: ventas@urfue.com

MATERIALES ELÉCTRICOS 
INSTALACIONES COMERCIALES
E INDUSTRIALES
FERRETERIA  en general 
-Todas las tarjetas
CONSULTE
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DOS MUJERES HERIDAS

ACCIDENTE SOBRE BELGRANO Y ALMAFUERTE
La intersección de la avenida Belgrano y calle Almafuerte fue nuevamente protagonista de un violento accidente. Ocurrió en horas de 
la tarde del miércoles. Una camioneta colisionó contra un camión, dejando dos mujeres hospitalizadas. 

RIO GRANDE. Un nuevo violento 
accidente de tránsito se produjo en 
la ciudad de Río Grande producto de 
la imprudencia al volante. 

El siniestro ocurrió sobre el cruce 
de la avenida Belgrano y calle Alma-
fuerte, una de las intersecciones más 
peligrosas de la ciudad.

Allí una camioneta Ford Ecosport 
de color naranja, chapa patente AA 
684 VZ, la cual se encontraba al man-
do de Analía Antual de 54 años, cir-
culaba gran velocidad por la avenida 
Belgrano, cuando al llegar al cruce 
antes mencionado, colisionó con-
tra un camión Iveco Daily de color 
blanco, dominio PMH 584, el que era 
conducido por Marcelo Antonio Ota-
ño de 42 años.

Producto del accidente, la ca-
mioneta perdió el control y terminó 
sobre la vereda de una de las esqui-
nas, logrando detener su marcha a 
escasos centímetros de una columna 

de hormigón del tendido de energía 
eléctrica de la ciudad.

Rápidamente personal policial y 
de bomberos voluntarios se hicieron 
presentes en el lugar, quienes brin-
daron asistencia a los ocupantes de 
ambos rodados. 

Allí se constató que a bordo de la 
camioneta, viajaba como acompa-
ñante Sandra Gamarra de 53 años. 
Ambas mujeres debieron ser inmovi-
lizadas y trasladadas a bordo de una 
ambulancia hacia el Hospital Regio-
nal Río Grande debido a las diversas 
dolencias que presentaban. 

Personal de la División de Policía 
Científica se hizo presente en el lugar, 
quienes procedieron a realizar el cor-
te parcial de las calles a fin de llevar 
adelante las pericias accidentológicas 
de rigor. 

Cabe destacar que ambos vehícu-
los finalizaron con daños de impor-
tancia sobre sus carrocerías.

SOBRE AV. PERITO MORENO

USHUAIA. Minutos antes de las 
15 horas, se produjo un nuevo acci-
dente de tránsito en la capital pro-
vincial.

El siniestro ocurrió sobre la ave-
nida Perito Moreno, frente a la planta 
4 de New San. Allí un automóvil Re-
nault Logan de color gris, el que se 
encontraba afectado al servicio de 
transporte de pasajeros de taxis, in-
terno 202, el cual era conducido por 
Alex Sandro Ugarte de 25 años fue 
impactado sobre el lateral derecho 
por un Nissan Tiida de color gris, el 

CHOQUE SIN HERIDOS FRENTE A 
LA PLANTA DE NEWSAN

DEFENSA CIVIL

USHUAIA. El martes último, en 
el Centro Cultural, Social y Político 
“Nueva Argentina”, personal de la 
Dirección de Defensa Civil Munici-
pal brindó de manera gratuita una 
capacitación en RCP (Reanimación 
Cardiopulmonar).

La iniciativa nació de los encuen-
tros que los referentes de la juventud 
justicialista desarrollan semanal-
mente en el Centro Cultural.

Los jóvenes participaron de la ca-
pacitación que se extendió por más 
de dos horas y en la cual se explica-
ron las técnicas básicas y procedi-
mientos para asistir a personas en el 
caso de que sufran un paro cardio-
respiratorio.

Se pusieron a disposición mani-
quiés de entrenamiento médico que 
los participantes pudieron utilizar 
para poner en práctica las técnicas 
de compresión y ventilación, entre 
otros aspectos técnicos.

BRINDARON CAPACITACIÓN EN 
REANIMACIÓN CARDIOPULMONAR“

que se encontraba al mando de Buada 
Tamara Guillén de 27 años. 

Fuentes policiales informaron que 
el accidente se produjo al momento 
en que ambos vehículos circulaban 
en la misma dirección. Allí el taxi ha-
bría intentado sobrepasar al Nissan, 
al momento en que este último inten-
taba girar hacia la izquierda en direc-
ción a las 640 Viviendas, situación no 
advertida a tiempo por el conductor 
del Renault.

Afortunadamente no hubo que la-
mentar personas heridas. 

El concejal Juan Carlos Pino, fun-
dador del Centro Cultural, estuvo pre-
sente en la capacitación y destacó el 
trabajo realizado por los empleados 
municipales y los jóvenes.

Indicó que Defensa Civil reali-
za habitualmente talleres de RCP en 
distintos organismos de la sociedad 
como entidades gubernamentales, no 
gubernamentales y escuelas.  Valoró 
que “esta vez, a propuesta de la juven-
tud, concurrieron al Centro Cultural 
para aportar conocimientos técnicos 
que son importantísimos para que 
cualquier persona tenga en sus ma-
nos la posibilidad de salvar vidas ante 
situaciones de paros cardiorespirato-
rios que pueden ocurrir en cualquier 
ámbito de la vida social o familiar”.

El concejal mencionó que “la idea 
es continuar recibiendo las iniciativas 
de los jóvenes para poder dar respues-
tas a sus necesidades e inquietudes”.
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DEPORTES

LUCAS GARRO TERMINÓ QUINTO EN SAN LUIS
El piloto fueguino Lucas Garro concluyó con un quinto puesto en la Clase 2 del Turismo Pista en San Luis. Elías Battini debutó en la C2 y 
Lucas Yerobi abandonó en la final de la C3.

SAN LUIS. La séptima fecha del 
presente calendario del Turismo Pista 
se llevó adelante el pasado fin de se-
mana, en el Autódromo Rosendo Her-
nández, de San Luis. Tres integrantes 
de la “Armada Fueguina” pasaron por 
suelo puntano y se enrolaron en las 
dos clases mayores.

El piloto capitalino Lucas Garro, 
con la unidad número 34, fue el de 
mejor andar al girar en San Luis y eso 
lo dejó ver a partir de los entrena-
mientos de la Clase 2. Justamente, el 
volante fueguino encabezó los tiem-
pos de la segunda tanda de entrena-
miento, convirtiéndose en el cuarto 
mejor tiempo de los dos grupos de 
prácticas.

En la clasificación, Garro, a bordo 
del Chevrolet Corsa, giró en 1:47.641 
a 0.386 del mejor tiempo que fue lo-
grado por Fabrizio Angeli. El fueguino 
no mermó en su buen rendimiento y 
en dominó la segunda serie, con ré-
cord de vuelta incluido, concluyendo 
las 10 vueltas de la segunda batería en 
10:56.739 y consiguió, de esta forma, 
el primer cajón de partida para la final 
del domingo.

En el engrillado del domingo, Lu-
cas Garro se ubicó en el sitio de pri-
vilegio. A penas arrancó la carrera, 
Garro estaba primero, pero tras los 
primeros metros fue sobrepasado al-
ternando entre la posición de escolta 
y tercero. Sin embargo, luego sufrió 
el toque con Meza Campos y fue per-

diendo potencia en su unidad y rele-
gando posiciones quedando lejos del 
cuarteto de punta. Finalmente, Lucas 
divisó la bandera a cuadros entre los 
cinco puestos principales de la jorna-
da y marcha 4° en el campeonato de 
la C2.

El orden final de la categoría lu-
ció de Luigi Melli; segundo terminó 
Sebastián Di Bella y tercero, Renzo 
Cerretti. Los otros puestos: 4° Nicolás 
Bulich; 5° Lucas Garro; 6° Fabrizio An-

geli; 7° Martín Leston; 8° Fabricio Sca-
tena; 9° Tomás Aramburu y 10° Pablo 
Vázquez, en los principales sitios.

Battini debutó en la C2
El piloto riograndense Elías Batti-

ni tuvo su estreno en la Clase 2 del Tu-
rismo Pista y terminó 13° en la final, 
con su Chevrolet Corsa número 56. 
El volante fueguino, que en lo que va 
de la temporada automovilística pro-
tagonizó las competencias de la C1, 
completó las 15 vueltas de la séptima 
final del año de la C2 en 27:23.008 a 
27.071 del ganador del día.

Yerobi no completó en la C3
Con el Renault Clío número 2, el 

piloto ushuaiense Lucas Yerobi no 
pudo completar la final de la catego-
ría mayor en San Luis, luego de haber 
terminado 8vo en la primera batería 
en la acción sabatina, abandonó tras 
los primeros tramos en una carrera 
con muchas incidencias en pista.

La próxima del calendario
La siguiente prueba automovilís-

tica del calendario del Turismo Pista 
se desarrollará en el mes de octubre. 
Será entre el 12 y el 14 de octubre, en 
un escenario deportivo a confirmar 
(Fotos_ Sitio Oficial Turismo Pista).

GOBIERNO

USHUAIA. La gobernadora Rosa-
na Bertone brindó un reconocimien-
to a la labor que realiza la academia 
de gimnasia artística “Shenukenk” 
cuyas instalaciones visitó el martes 
último, en el marco de los 26 años 
que cumplió la institución.

El secretario de Deportes de la 
Provincia, Ramiro Bravo, destacó el 
hecho y observó que “este espacio 
gimnástico tiene más de 26 años en 
el desarrollo de la disciplina, que es 
la gimnasia artística con aparatos”.

El funcionario recordó que “en 
mayo, las chicas que integran el 
equipo de competición de esta insti-
tución estuvieron participando en la 
‘Copa del Sur’ realizada en Río Galle-
gos” y anotó que “todas obtuvieron 
diferentes podios, en las modalida-

des que participaron”.
“Así que hoy vinimos a visitar no 

solamente a las chicas que compitie-
ron sino a todo el semillero” dijo, y 
expresó su reconocimiento, también, 
“a la academia, por los 26 años de tra-
bajo que tienen frente al grupo, evi-
denciando un desarrollo enorme que 
se ha logrado”.

Bravo ratificó el apoyo del Gobier-
no provincial al deporte “en este caso 
al deporte individual, aunque no tie-
ne la masividad que logra el deporte 
colectivo”, dijo, a la vez que resaltó 
que “acá vemos más de 200 nenas de 
entre 6 y 18 años, haciendo gimnasia 
preparándose en equipo, más allá de 
que después la competencia sea en 
forma individual”.

BERTONE RECONOCIÓ LABOR 
DE LA ACADEMIA “SHENUKENK“
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DEPORTES

USHUAIA. Los representativos ju-
veniles de las ciudades de Ushuaia y 
Río Grande continúan el proceso pre-

paratorio de cara al próximo Torneo 
Argentino de Selecciones Juveniles de 
la Confederación Argentina de Fútbol 

de Salón (CAFS), que tendrá lugar en 
la provincia de Tucumán, del 2 al 8 de 
septiembre.

Justamente, intensificando su 
puesta a punto, ambos planteles se mi-
dieron de forma amistosa en la capital 
provincial. Fue el pasado sábado por la 
noche y se prevé seguir con esta mis-
ma tesitura de organización de cruces, 
entre las dos ciudades, con el fin de 
mejorar el andamiaje colectivo de los 
seleccionados.

El compromiso amistoso jugado en 
Ushuaia, se llevó a cabo en las insta-
laciones del Complejo Villa Deportiva 
Eva Perón, perteneciente al Gobierno 
de Tierra del Fuego. Precisamente, la 
acción deportiva se dio en el gimna-
sio Carlos Petrina, del barrio Río Pipo; 
y tuvo la particularidad de contar con 
tres tiempos de 20 minutos a reloj co-
rrido.

La modalidad implementada por 
los participantes contribuyó a ir pro-
bando los distintos cuartetos en can-
cha, buscando las mejores variantes 
de los equipos orientados por Damián 
Barría y Alberto Hernández; y así pues, 
que se ensamblen todas las piezas 
para el certamen que se disputará en 
10 días.

El resultado final, que es totalmen-
te anecdótico en este tipo de encuen-
tros, concluyó con la ventaja a favor 
de los locales, que derrotaron a los 

riograndenses por 4 a 2. Los goles us-
huaienses fueron anotados por Facun-
do Salgado y Agustín Aguilar, quienes 
convirtieron por duplicado; en tanto, 
para Río Grande, los dos goles los mar-
có Matías Estrada.

Se aguarda la confirmación de un 
nuevo cotejo amistoso para el fin de 
semana y, de concretarse, se espera la 
recepción del seleccionado de la capi-
tal provincial en Río Grande, que sería 
el anfitrión de un nuevo clásico pro-
vincial de las juveniles, que ya incre-
mentan sus cargas de entrenamiento 
apuntando todos los cañones al Ar-
gentino de Selecciones.

Los planteles juveniles
Selección de Ushuaia: Ramiro Gon-

zález, Lionel Cabrera, Facundo Salga-
do, Donovan Herrera, Tomás Juanes, 
Jon Martínez, Mariano Gutiérrez, Juan 
Medina, Iván Arce, Nahuel Alvarez, 
Agustín Aguilar y Nahuel Romero.

Selección de Río Grande: Maximi-
liano Trepatt, Fabián Robles, Matías 
Rocha, Rodrigo Ojeda, Vladimir Gon-
zález, Nicolás Fernández, Gonzalo 
Fernández, Matías Estrada, Franco 
Yacante, Braian Valderas, Angel Boga-
do, Gabriel Ramírez, Taiel Cheuquez y 
Gabriel Sánchez.

Progresión: 1° tiempo: 1-0; 2° tiem-
po: 2-1; 3° tiempo 1-1.

Los seleccionados de Ushuaia y Río Grande siguen su camino previo a la competencia nacional de Juveniles de la CAFS, que se desple-
gará en Tucumán en el venidero mes de septiembre.

WATERPOLO

RÍO GRANDE. El evento se desa-
rrolló en la ciudad de Comodoro Ri-
vadavia durante los días 17, 18 y 19 
de agosto, donde el equipo de Wáter 
Polo de la ciudad de Río Grande se 
subió al podido obteniendo el tercer 
puesto de la competencia copa “Nés-
tor Monzón”. 

Al respecto, el Director del Nata-
torio Municipal Eva Perón, profesor 
Matías Runín, indicó que “estamos 
muy felices del desempeño del equi-
po de Waterpolo y como ha crecido 
desde sus inicios hace apenas unos 
pocos años”.  

La copa Néstor Monzón se desa-
rrolló en el Club Ingeniero Huergo, 
ubicado sobre en el km 3 de la loca-

lidad de Comodoro Rivadavia. Fueron 
invitados los equipos de las ciudades 
de Esquel; Bariloche; Rawson; Neu-
quén; Ushuaia y Río Grande junto al 
anfitrión, Comodoro Rivadavia.

“Fueron 3 jornadas de intensa 
competencia en la liga patagónica de 
waterpolo y nuestro equipo tuvo una 
participación destacada” valoró Ru-
nin. El equipo de Waterpolo del Mu-
nicipio estuvo integrado por 9 jugado-
res:  Pablo Curbelo; Fernando Marín; 
Miguel Contreras; Gabriel Frías; Leo-
nardo Barría; Iván Uriona; Juan Gallo; 
Lautaro Seguel; Torres Alejandro y 
Mauro Cerva, este último se desem-
peña como entrenador y jugador del 
equipo.

RÍO GRANDE LOGRÓ UN TERCER 
PUESTO EN LA LIGA PATAGÓNICA 

FUE RECIBIDO POR ARCANDO

RÍO GRANDE. El piloto riogran-
dense de Turismo Pista Matías Sal-
divia fue recibido por el vicegober-
nador Juan Carlos Arcando a quien 
agradeció el importante acompaña-
miento recibido para representar a 
Tierra del Fuego en el próximo cam-
peonato en Olavarría.

“Se viene una carrera complicada; 
nosotros estuvimos charlando con el 
Vicegobernador, estoy corriendo en 
el Turismo Pista a nivel nacional y 
vamos a afrontar en lo que podamos 
para terminar el certamen de este 
año”, dijo el piloto.

Saldivia corre con un Fiat Uno en 
la Clase 1 del Turismo Pista. “Voy a 
correr ahora en el autódromo de Ola-
varría, después tenemos dos fechas 
más, una en Paraná, otra en La Plata 
y luego otra a confirmar que sería co-
rrer en los escenarios que quedan del 
año”, agregó.

Asimismo, el corredor confió 
que “es un orgullo poder represen-
tar a Tierra del Fuego, una vez tuve 

MATÍAS SALDIVIA REPRESENTARÁ 
A TIERRA DEL FUEGO EN OLAVARRÍA

la oportunidad de representarla en 
karting y no pude por razones pre-
supuestarias y ahora con el apoyo de 
mi familia hicimos un esfuerzo muy 
grande y ahora empezamos a recorrer 
puertas para ver qué podíamos con-
seguir para seguir en el certamen y 
la verdad es que estoy muy contento; 
este es el primer año que intento re-
presentar a Tierra del Fuego en toda la 
competencia y la idea es seguir mien-
tras podamos”.

En ese sentido destacó que “para 
nosotros es muy importante la ayu-
da que nos ha dado el vicegoberna-
dor Juan Carlos Arcando porque nos 
permite seguir en este sueño de re-
presentar a nuestra provincia y hacer 
todas las cosas bien lejos de casa”.

Saldivia integra el cuarteto de co-
rredores fueguinos junto a Elías Batti-
ni (Río Grande) y Lucas Yerobi y Lucas 
Garro (Ushuaia) “que son pilotos fue-
guinos que están compitiendo a nivel 
nacional, nos encontramos siempre y 
nos llevamos muy bien”.
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en Economy Plus o similar. Los viajes 
con duración superior a ocho horas de 
vuelo se podrán autorizar en clase Bu-
siness”, detalla la norma.

-Reducción en un 30% del valor del 
viático diario a senadores, autorida-
des y personal de la Cámara por viajes 
realizados al interior y al exterior de la 
Argentina.

-Limitación a 2 teléfonos por sena-
dor o secretario de la Cámara.

-Limitación de la provisión de be-
bidas e infusiones, con excepción de 
bidones de agua. “Corresponderá ex-
clusivamente a los despachos de los 
senadores y secretarios de Cámara”, 
dice el texto.

-La Secretaría Administrativa efec-

tuará en el plazo de 60 días un releva-
miento de los vehículos de uso oficial 
que estén a disposición de autoridades 
superiores, senadores y secretarios y 
realizará un informe con la flota ne-
cesaria para cada dependencia. Lue-
go deberá reducir la flota automotriz 
hasta un 40%. “Los automotores que 
resulten desafectados serán subasta-
dos”, avisa el decreto.

-Suspensión del servicio de provi-
sión de diarios y revistas prestado al 
Senado.

-Suspensión de viáticos y pasajes a 
los asesores ad honorem y al personal 
adscripto de otras jurisdicciones, que 
“no podrán originar gastos presupues-
tarios por ningún concepto”.

POLÍTICA

LA CGT SE REUNIÓ CON LA 
DELEGACIÓN DEL FONDO 
MONETARIO INTERNACIONAL

BUENOS AIRES. La conducción 
de la CGT se encontró cara a cara 
con los enviados del Fondo Mone-
tario Internacional. Los dirigentes 
gremiales les advirtieron sobre “el 
incremento de la conflictividad so-
cial” fruto de las consecuencias del 
acuerdo con el Gobierno y que se 
expresan, entre otros ítems, en la 
alocada carrera inflacionaria. 

Roberto Cardarelli, el jefe de la 
misión, tomó nota y les aseguró 
que el Fondo ya le aprobó al Go-
bierno un incremento de partidas 
para gastos sociales en caso de que 
se complique el escenario. Con 
respecto a la inflación, Cardarelli 
se limitó a afirmar que “bajará el 
año que viene” y les pronosticó un 
crecimiento del 1 por ciento para 
2019. Juan Carlos Schmid, el único 
dirigente sindical que habló luego 
del encuentro, aseguró que sigue 
tan preocupado como antes de la 
charla con el FMI.

Como una postal de las parado-
jas argentinas, mientras la cúpula 
de la CGT hablaba con Cardarelli, 
Joyce Wong y Paolo Didine, en la 
ciudad de La Plata los trabajadores 
de Astilleros Río Santiago eran bru-
talmente reprimidos por la policía 
bonanerense por protestar contra 
los despidos y el potencial cierre de 
los astilleros fruto del acuerdo con 
el FMI.

La reunión se realizó este martes 
en la sede de la UOCRA que lidera 
Gerardo Martínez, a la sazón secre-
tario de Relaciones Internacionales 
de la central obrera. Hasta allí lle-
garon, además de Schmid, el otro 
triunviro Carlos Acuña y miembros 
de la mesa chica, Andrés Rodríguez 
(UPCN), José Luis Lingeri (Obras 
Sanitarias) y Omar Maturano de La 
Fraternidad. 

Los dirigentes sindicales no tu-
vieron inconvenientes de solicitarle 
a Cardarelli una gestión con la Casa 

Rosada. Le pidieron que a modo de 
medida urgente el Gobierno convo-
que a una mesa de diálogo abierta 
que no sólo incluya a los gremios y 
empresarios sino también a los mo-
vimientos sociales e incluso los par-
tidos políticos de la oposición. 

El trío integrado por Cardarelli, 
Wong y Didine en silencio se limi-
taron a tomar nota pero cuando los 
gremialistas les recordaron que “las 
recetas del Fondo siempre perjudi-
caron a los trabajadores y los secto-
res más débiles de la sociedad”, Car-
darelli levantó la vista y les recordó 
que el Fondo no está en la Argentina 
por motu propio sino porque fue 
convocado por el Gobierno.

Los delegados reconocieron que 
el principal problema que ven en la 
Argentina es “el déficit estructural 
macroeconómico”. Luego Cardare-
lli pronunció la palabra “preocupa-
ción” cuando se refirió al déficit de 
cuenta corriente del Gobierno y por 
eso el italiano aseguró que los téc-
nicos del FMI pronostican un creci-
miento para 2019 entre el 1 y el 1,5 
por ciento y que surgirá de la activi-
dad agropecuaria. 

Hubo tres planteos más que la 
CGT le realizó a la delegación del 
Fondo. Por un lado preguntaron so-
bre el posible freno a la obra pública. 
Los dirigentes sindicales dijeron que 
esta actividad, reducida por el Go-
bierno, hizo su aporte al crecimiento 
económico. Por otra parte les solici-
taron que el FMI “facilite” la llegada 
de inversiones en tren de “ampliar 
la matriz productiva” como habían 
recomendado los integrantes de la 
delegación extranjera. Por último, la 
conducción de la CGT quiso saber si 
el FMI exige la implementación de 
una reforma laboral en el país. Eso 
fue lo único que Cardarelli, que lle-
vó la voz cantante de la delegación, 
respondió. Les dijo que “eso no está 
en nuestro planes”.

AJUSTE EN EL SENADO: LIMITAN VIÁTICOS, 
OBSEQUIOS, BEBIDAS, CELULARES Y AUTOS

POLÍTICA

BUENOS AIRES. Luego de que el 
Gobierno anunciara la implementa-
ción de políticas para reducir los gas-
tos del Estado, la Cámara alta emitió 
un decreto para definir una serie de re-
cortes con los que se pretende ajustar 
un 30% para lo que resta del ejercicio 
presupuestario en curso.

El ajuste firmado por la presidenta 
de la Cámara Alta, Gabriela Michetti 
se refiere a los siguientes puntos como 
principales:

-Suspensión de la prestación o adqui-

sición de elementos ornamentales, ob-
sequios protocolares, conmemorativos 
y servicios de gastronomía para eventos.

-Suspensión de la liquidación de 
gastos por asistencia a congresos, se-
minarios, cursos “y toda aquella ca-
pacitación que no haya sido expresa-
mente autorizada”.

-Suspensión de la autorización a 
senadores, autoridades y personal de 
la Cámara de efectuar gastos eventua-
les en los viajes realizados. “Los pasajes 
que se emitan solo podrán efectuarse 

LOS SELECCIONADOS JUVENILES SIGUEN SU
CAMINO PREPARATORIO PARA EL ARGENTINO
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AVISOS CLASIFICADOS
RECEPTORÍA DE AVISOS CLASIFICADOS: MACkINLAY N° 601 P.B - RíO GRANDE – TIERRA DEL FUEGO  TEL:  (02964) 422-255

HORÓSCOPO

ALQUILERES VENTAS
-Depto Monoambiente de 60 mt2 en Zona 
Bancaria, cocina y baño. $11.000. Ref. A1-
013. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. interno B° Danés semiamoblado, 1 
dormit., cocina-comedor y baño. Con Serv. 
de Luz incluído. $8.500. Ref A1-046. Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. interno J. Celman 1600, 1 dormit, 
cocina-comedor y baño. $8.500. Ref. A1-
074. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Deptos en edificio Posadas y Guatemala, 
de 1 y 2 dormit. Amoblados se alquilan tem-
porarios. Consultar valores. Ref. A1-090. Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635. 
  -Dúplex interno B° Mutual, 2 dormit, li-
ving-comedor, cocina y baño. $15.000. 
Ref.A2-002. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
  -Dúplex interno Fte. Sanatorio Fueguino, 
amoblado de 2 dormit, cocina-comedor, 
baño y toilette. $12.000. Ref. A2-085 Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Casa en B° Buenavista 3 dormit, cocina y 
baño. $15.000. Ref. A3-030. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Casa en B° Mutual, calle Viedma al 300, 
3 dormt, 2 baños, cocina-comedor y parri-
lla. $15.000. Ref. A3-079. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Casa en equina Is. Malvinas al 1600, 4 dor-
mit uno en suite, 2 baños, cocina-comedor, 
playroom, garaje y patio. $33.000. Ref.A4-

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

-Casa en B° Chacra II, 240 mt2 cubiertos, 3 
dormit., baño con antebaño, amplio play 
room, living, cocina-comedor, lavadero, 
quincho, patio y entrada de vehículo. U$S 
200.000. Ref. V3-098. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
 -
Amplia vivienda en Tolhuin, B° Los Naran-
jos Sup. Terreno 2.245 mt2, Sup. Cubierta 
230 mt2. Posee 2 dormit, cocina-comedor, 
living, entrepiso, galpón con quincho y ga-
raje. Terreno parquizado y cercado. Se acep-
ta permuta por propiedades en Rio Grande. 
$4.500.000. Ref. V2-099. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
 -
Terreno en B° Buenavista, sobre calle Tro-
cello al 600. Posee 265 mt2. U$S 65.000. 
Ref. V8-008. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
 -Terreno de 271 mt2 sobre calle Luis Py al 
700. U$S 160.000. Ref. A8-020. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
 
Terreno sobre calle San Martín al 3100, 
360 mt2. Todos los servicios. U$S 90.000. 
Ref. V8-070. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
 
-Terreno en esquina céntrica 25 de Mayo y 
Alberdi, 308 mt2. U$S165.000. Ref. V8-063. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

Transitará por una nueva etapa en 
la vida, donde podrá unir su esperanza 
y fe hasta provocar una mayor confian-
za en su camino interior. Crea en usted 
mismo.

Esté preparado, ya que hoy re-
cibirá un juicio de alguien no muy 
cercano pero que lo llevará a replan-
tearse algunas situaciones centrales 
de su vida.

Entienda que para conseguir bue-
nos resultados y los éxitos deseados, 
deberá operar de una forma más po-
sitiva. Abandone la negatividad que 
tanto lo caracteriza.

Sepa que le resultará mucho más 
fácil todo lo que se proponga, si se 
toma las cosas con tranquilidad en 
esta jornada. Será inútil que se altere 
y se ponga mal.

Sepa que aunque se le presenten 
diversas opciones cuando tenga que 
decidir, deberáa utilizar los recursos 
apropiados para lograr las metas de una 
forma exitosa.

Entienda que cuando uno de-
termina sus propios objetivos es de 
suma importancia sostener la clari-
dad para poder elegir el camino ade-
cuado. Piense antes de actuar.

Sepa que no existen los resultados 
sin haber sufrido algún fracaso en el 
camino. Muchas veces nos ofrecen una 
nueva oportunidad para cumplir nues-
tras metas.

Sepa que necesitará trabajar su 
percepción natural. De esta forma, 
tendrá más chances para alcanzar to-
dos los éxitos deseados y no cometer 
ningún error.

Sepa que todo lo que deba hacer 
hoy, le requerirá de suma paciencia. 
Será el momento para que trate de re-
flexionar antes de accionar sin pensar 
las consecuencias.

La Luna en su signo, le dará el 
dinamismo que tanto ha estado ne-
cesitando. No se olvide que debe re-
flexionar acerca de sus objetivos an-
tes de actuar.

Esté preparado, ya que el día po-
dría comenzarlo con algún contra-
tiempo. Procure no abandonar la se-
renidad que lo caracteriza y avance en 

 La empatía, la tolerancia y la coo-
peración, serán valores primordiales 
que nos aportarán equilibrio y felici-
dad.  

014. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Local en galería “Pedro Topic” disponible 
en planta alta $8.800. Ref. A6-032. Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depósito de 286 mt2, sobre calle Pellegrini 
al 500. $50.000. Ref. A6-044. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
  -Local céntrico en calle Rosales al 250, 75 
mt2, oficina, depósito, kitchenette y baño. 
$35.000. Ref. A6-048. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Local céntrico 25 mt2, con kitchenette, 
baño y depósito. $10.500. Ref. A6-008. Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depósito con oficinas y terreno para ma-
niobras, de 518 mt2, en Parque Industrial 
sobre calle 25 de Mayo al 2900. $70.000. 
Ref. A7-011. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
  - Galpón de 600 mt2 en Parque Industrial 
sobre calle Tomás Bridges, posee terreno de 
595 mt2 libre con cerco metálico. A 200 mt 
de Is. Malvinas. $75.000. Ref. A7-013. Espo-
ra 699. Tel. 02964-432562/422635.
  - Oficinas en céntrico edificio “Fausti”, a es-
trenar con excelente vista al mar y a la ciu-
dad, con ascensor, escalera de emergencia, 
red y alarma de incendio, salida de emer-
gencia, pisos de porcelanato y loza radian-
te. Oficina en 2° piso de 350 mt2 en $135.000 
y en 3° piso de 170 mt2 en $70.000. Ref. A6-
043. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  

-Dúplex en B° Don Bosco, entrada en común 
de 3 dormitorios, cocina, living- comedor y 
baño. U$S 110.000. Ref. V3-101. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
-Departamento monoambiente en Edi-
ficio Turek, B° Buenavista, 43 mt2. U$S 
68.000. Ref. V1-012. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.                 

-Casa en B° Chacra IV, 2 dormit., cocina, li-
ving-comedor, baño, entrada de vehículo y 
patio parquizado. U$S 157.000 Ref. V2-105 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Dúplex en B°Aeropuerto, 2 dormit, li-
ving-comedor, cocina amoblada, baño, 
patio y toilette. $2.400.000.Ref. V2-060. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Casa en B° Margen Sur, en calle pavimen-
tada, 2 dormit, living, cocina-comedor, 2 ba-
ños, sum y patio. $1.500.000. Ref. V2-078. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635. 

-Casa en B° La Trucha, 2 dormit, comedor, 
cocina, patio y baño. U$S 130.000. Ref. V2-
112. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Casa en B° Danés, 4 dormit, living-come-
dor, cocina, lavadero, escritorio, 3 baños, 
jardín y patio. U$S 250.000. Ref. V4-104.Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Terreno a mts de B° AGP de 240 mt2 
$700.000. Ref. V8-073. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
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GUÍA DE SERVICIOS

HORÓSCOPO

TELéFONOS úTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAzA

FRONTERA

COTIzACIONES

Hospital R                 Policiía Provin-
cial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 

Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado Offen Plaza 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
4420669
79 / 377 
15567403 
 

443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/
index.php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/
TABSA

FARMACIA DEL LAGO
Av. De los Shelknam 115
Tel  02901 492229

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 
1ºc

Mínima 
1ºc

Mínima 
-1ºc

Mínima 
-2ºc

Máxima 
7ºc

Máxima 
5ºc

Máxima 
4ºc

Máxima 
6ºc

DÓLAR

HORARIO DE ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

TOLHUIN

TOLHUIN

USHUAIA

USHUAIA IS. MALVINAS

USHUAIA                    (02901) RÍO GRANDE                 (02964)

Compra
$27,07

Compra

Venta
$28,05

Venta
$0,0435

CLIMA

Dirección  Ana Pazos 
Jefe de redacción: Diego Zalazar

Administración y  redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego
Tel: 02964)422-255

Archivo
Mackinlay N° 601  P.B
Río Grande – Tierra del Fuego

Página Web 
www.tiempofueguino.com

Facebook 
www.facebook.com/tiempo.fueguino

Twitter 
@TiempoFueguino

La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

POSADAS -
Tel. 300379
Posadas 547

JAINEN 
JAINEN 152 
Te: 432268

$0,0385
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